

Alcool : un peu, beaucoup, passionnément, à la folie... pas du tout...

Comment vivre cette relation parfois toxique



Vous vous posez des questions sur votre consommation ou celle d'un de vos proches ou vous êtes simplement curieux :

Nous vous invitons le jeudi **31 octobre 2024** à la salle Fleurisia pour une soirée de témoignages sur ce sujet parfois tabou, souvent banalisé.



Programme :

Dès 17h00 : Ouverture des portes et dégustation de bières et cocktails artisanaux sans alcool. Stands d'informations et d'échanges animés par les professionnels d'Addiction Neuchâtel.

18h30 : Témoignages, échanges...

19h30 : Soupe à la courge, petites collations. Les stands restent ouverts.

